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La Palabra hablada no 114 
El Camino de la Adopción Parte 3 

Pastor brian Kocourek 
2 de septiembre, 2009 

 
Esta noche continuaremos con nuestro estudio sobre el Camino de la Adopción, pero 
primero yo quisiera releer unas cuantas cosas que el hermano Branham dijo del párrafo 87, 
de La Palabra Hablada es la Simiente Original.  
 

En el párrafo 87 de  la palabra Hablada es la simiente original el hermano Branham dice,  
87 Muy bien. Muy bien, nos damos cuenta entonces. ¿Ven?, la Palabra hablada...Entonces 
nosotros somos la Palabra de Dios hecha manifiesta. Así es como Dios quiere a Su 
iglesia; es para manifestarse El mismo. ¿Cómo puede manifestarse El mismo a menos 
que Su propia Simiente esté en esa persona? ¿Cómo puede Ud. usar sus propios 
pensamientos y Dios mismo manifestarse a través de Ud.? ¿Cómo puede Ud. tomar su 
propia creencia y decir: "Bueno, mi pastor enseña...Mi-mi-mi credo dice que éste...días de 
milagros...?" ¿Cómo va a hacer Ud. eso y luego ser Ud. un hijo manifestado de Dios? 
¿Cómo lo va a hacer Ud.? La muerte de Jesús no significó nada para Ud. "Oh, yo lo 
acepto como mi Salvador". Ud. no lo acepta. Ud. dice que lo acepta, pero no. Sus obras 
prueban lo que Ud. es. Jesús dijo la misma cosa. "Si Uds. piensan que Yo soy nacido 
ilegítimamente..." Ellos dijeron: "Nosotros somos hijos de Abraham y no necesitamos que 
nadie nos enseñe". Dijo: "Si Uds. fueran hijos de Abraham, Uds. me conocerían". ¿Ven? 
Dijo: "¿Quién de Uds. me condena de pecado (incredulidad)? Muéstrenme una cosa que 
Dios prometió respecto a Mí, que no es cumplida. Muéstrenme una cosa que el Padre 
prometió, que Yo no haya cumplido. (Pecado es incredulidad). Veamos entonces a Uds. 
producirlo". Eso-eso los descornó. ¿Ven? Seguro que sí. Dijo: "¿Quién me está acusando? 
¿Quién puede condenarme de pecado (incredulidad)?" ¿Ven? "Si Yo no creo, entonces, 
¿por qué el Padre está obrando a través de Mí como El lo está haciendo, toda Palabra 
que El prometió? Ahora, déjenme ver en dónde lo tienen en las suyas." 
 

Ahora, quiero ver este párrafo a la luz del párrafo 91 donde dice: 89…., y si el mismo 
Espíritu que estaba en El, está en Ud., entonces las mismas obras serán manifestadas.  
 Y luego en el párrafo 90, el dice,  
 

90 ¿Qué es? La misma Simiente. Ahora, vamos a ir un poco más adelante, donde, el dijo, 
Si Ud. quiere una Vida de Dios, empiece con la Palabra de Dios. Acepte la Palabra de 
Dios en Su plenitud, toda porción de Ella. Y entonces esto es...Y si eso es la plenitud de 
Dios en Ud., entonces la lluvia que está cayendo producirá exactamente lo que está en su 
jardín. ¿Ven? Luego para ahorrar tiempo, nos adelantaremos al párrafo 91,   Entonces las 
obras que serán manifestadas en él son las mismas, pues es la misma Palabra Simiente 
de Dios. El Hijo de Dios fue Su Simiente ejemplar. Y lo que Su Vida fue cuando el 
Espíritu se derramó sobre El después de Su bautismo y el Espíritu Santo vino sobre El, la 
misma Vida que El produjo traerá...ese mismo riego del Espíritu Santo producirá el 
mismo género de Vida, haciendo la misma cosa que El hizo; si es la misma Simiente. Un 
Hijo de la Simiente de Dios, producirá un Hijo de la Simiente de Dios.  
Ahora, viendo a todos estos pensamientos juntos lo que nosotros vemos es que el hermano 
Branham está hablando sobre el tema "La Palabra hablada es la Simiente Original" y la 
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llave aquí es la simiente original, porque es de allí donde todas las demás simientes han 
salido.  
 

Antes de que Jesús muriera, él dijo: Juan 12: 24 De cierto, de cierto os digo, que si el 
grano de trigo no cae en la tierra y muere, queda solo; pero si muere, lleva mucho fruto. 
  
NIV 24 Ciertamente les aseguro que si el grano de trigo no cae en tierra y muere, sólo 
queda una simiente. Pero si muere, produce muchas simientes. 
  
Amplificada 24 Le aseguro, solemnemente os digo: si el grano de trigo no cae en tierra y 
muere, queda [sólo un grano, nunca llega a ser más, si no una vida] por sí solo. Pero si 
muere, produce muchas otras, y produce una cosecha abundante. 
  
Weymouth 12:24 En una más solemne verdad, Yo les digo que si el grano de trigo no cae 
en tierra y muere, sigue siendo lo que era, un solo grano, pero si muere, da mucho fruto. 
  
Lo qué el hermano Branham nos está diciendo aquí es que la Ley de Vida que fue dicho 
por Dios allá atrás en Génesis 1:11 nos dice que cada simiente debe producir según su 
género, y lo que el hermano Branham nos muestra aquí es que la simiente original, es la 
simiente modelo o como el dice la simiente ejemplar.  
  
Ahora, la palabra ejemplo, de acuerdo al diccionario Inglés es: 1. Uno que es el 
representante de un grupo como de un total: Ahora, eso no es una tan buena  definición 
como la segunda, que nos dice: 2. Uno sirviendo como un patrón de un tipo específico: porque 
eso es Génesis 1:11, que dice, cada simiente debe producir según su propio género. Así 
que usted ve, que la simiente original es el patrón de cada simiente que viene según esta. 
                                                                       
Por lo tanto, nosotros somos ordenados para reflejar la imagen de la simiente original, y 
esa simiente original fue Cristo.  
  
Efesios 1:3 Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo con 
toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo, 4según nos escogió en él 
antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él, 
5en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de 
Jesucristo, según el puro afecto de su voluntad, 
 

Y Efesios 1: 3 es Romanos 8: 29…29  Porque a los que antes conoció, (¿Cuándo los 
conoció? Antes de la función del mundo, ahí es cuando,… Y así que, estos que El conoció 
antes de la fundación del mundo, eran estos que estaban en El, y como el hermano 
Branham dice, si no tuvimos  representación en aquel entonces, nunca la tendremos. 
Entonces si nosotros estábamos en El, somos estos que el antes conoció, y: también los 
predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el 
primogénito entre muchos hermanos. 
  
Ahora, está palabra conformar fue traducida de una palabra Griega summorphos la cuál 
significa conjuntamente formado, i.e. (figurativamente) de forma similar, semejantes a, y 
la palabra summorphos deriva de dos palabras, "sun" una preposición primaria que 
denota unión, con o juntos o proceso, o parecido, o en añadidura de, y la palabra, Morphe 
que significa figura o forma. Así que usted ve que no es sólo una formación; sino juntos la 
formación que sale. En otras palabras, se necesita el original para dar forma a la otra, 
por lo que el original es el modelo. Y usted conoce un modelo, eso es lo que se necesita 
para hacer copias exactas. 
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Por lo tanto Dios quiere Hijos, hijos e hijas que sean copias exactas de la simiente original 
Hijo de Dios. Y eso es lo que el hermano Branham estaba diciendo en los párrafos 90-91.  
  
90 Si Ud. quiere una Vida de Dios, empiece con la Palabra de Dios. Acepte la Palabra de 
Dios en Su plenitud, toda porción de Ella. Y entonces esto es...Y si eso es la plenitud de 
Dios en Ud., entonces la lluvia que está cayendo producirá exactamente lo que está en su 
jardín. ¿Ven? 
  
91 Entonces las obras que serán manifestadas en él son las mismas, pues es la misma 
Palabra Simiente de Dios. El Hijo de Dios fue Su Simiente ejemplar. (Una simiente 
ejemplar es una simiente modelo.) Y lo que Su Vida fue cuando el Espíritu se derramó 
sobre El después de Su bautismo y el Espíritu Santo vino sobre El, la misma Vida que El 
produjo traerá...ese mismo riego del Espíritu Santo producirá el mismo género de Vida, 
haciendo la misma cosa que El hizo; si es la misma Simiente. Un Hijo de la Simiente de 
Dios, producirá un Hijo de la Simiente de Dios.  
  
Y eso no sería posible a menos que tengamos la vida que estaba en la primera simiente 
nacida. Porque si nosotros tenemos la vida, entonces tenemos la naturaleza, ya que ambos 
son uno en el sentido que la naturaleza y la vida, reflejan atributos o se manifiestan las 
características de la vida que está en la simiente.  
 

Ustedes ven, Dios no viene por un pueblo quienes piensan que su mensaje es sólo un nuevo 
credo o algo así. Y el ciertamente, no viene por un pueblo que piensa que piensa que el 
Mensaje solo “Dios enviando a un profeta”. El viene por simientes hijos de Dios, quienes 
salieron del primogénito simiente original de Dios. 
  
De eso se trata la doctrina de Cristo, y por eso no debemos mirarla como una teología, 
porque es la vida sobre la que nosotros estamos hablando.  
  
Usted argumenta sobre teología, pero la vida no debe ser argumentada, la vida debe ser 
vivida, expresada y manifestada en nuestros vasos. La doctrina de Cristo es una realidad de 
su posición en la familia de Dios. La doctrina de Cristo, es  para conocer a Su padre y Su 
hermano mayor y reconocer a sus hermanos y hermanas en la familia y por lo tanto 
tratarlos como tales. 
 

Efesios 4:11 nos dice que el ministerio quíntuple es para ayudarnos a madurar en la familia 
como hijos e hijas de Dios, y  nos dice que no podemos hacer esto a no ser que nosotros 
lleguemos a un conocimiento del Hijo de Dios, y un entendimiento de la Fe.  
  
Efesios 4:11  Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, 
evangelistas; a otros, pastores y maestros; 12  a fin de perfeccionar a los santos, 
(perfeccionar, eso no es sin mancha, la sangre de Jesús hace eso. No, Dios, da el ministerio 
quíntuple para traer a la iglesia a madurez.) para la obra del ministerio, para la edificación 
(eso significa la construcción) del cuerpo de Cristo: 13  hasta que todos lleguemos a La 
unidad de La fe, (No sólo fe, sino La fe, y no cualquier unidad va a hacerlo, porque 
cuando la torre de Babel fue construida Dios miró hacia abajo y vio que el hombre era uno 
y él dijo que eso no era bueno, voy a tener que bajar a confundir sus lenguas de modo que 
no puedan ser uno de esta manera, pero en 1 Corintios 1, Pablo nos dice que nos da la 
mente de Cristo para que seamos uno. Jesús dijo en San Juan 17, que nos dio su palabra, y 
Su gloria que su Padre le había dado para que seamos uno como Él y el Padre eran uno. 
Ahora, sabemos que la palabra gloria, fue traducida de la palabra griega, Doxa que 
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significa, opinión, valor y juicio. Así usted que lo que él había recibido del Padre, eran sus 
opiniones, valores y juicios, y así es la manera como él y el Padre eran uno, porque era la 
expresión de la gloria del Padre (las opiniones del padre, sus valores, y juicios. Y de la 
misma manera nosotros llegamos a ser uno con el Padre.) 
 

Pero en Efesios 4, Pablo nos dice que el ministerio quíntuple nos llevará a La unidad de La 
Fe, y como hay Un solo Señor, una fe, (Efesios 4, 5) y sabemos que La Fe es una 
revelación, entonces, esa Una fe que tiene que ser la fe de ese solo Señor, Jesucristo, que es 
el mismo ayer, hoy y siempre. Dios mismo, que es el Dios y Padre de nuestro Señor 
Jesucristo.) y del conocimiento del Hijo de Dios, (¿Por qué el conocimiento del Hijo de 
Dios? porque si usted no conoce al Hijo de Dios, usted no conoce lo que es un hijo 
maduro, un hijo adoptado, porque él es el modelo para todos los hijos.) a un varón 
perfecto, (esa palabra perfecto no significa sin mancha, esto significa maduro. El 
ministerio quíntuple está para la perfección de la iglesia, la maduración de la iglesia) a la 
medida de la estatura de la plenitud de Cristo; (ya no será más en parte, como el mismo 
Pablo dijo en 1 Corintios 13, cuando lo que es perfecto venga, entonces lo que es en parte 
se acabará. Y en ese momento le veremos tal cual es El y verlo como realmente El es, nos 
convierte en lo que realmente somos. ) 
 

para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina, 
por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia las artimañas del 
error, 15sino que siguiendo la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es la 
cabeza, esto es, Cristo (miren allí, nosotros vamos de nuevo, es todo sobre llegar a la 
madurez, para la cosecha del tiempo.), 16 de quien todo el cuerpo, bien concertado y unido 
entre sí por todas las coyunturas que se ayudan mutuamente, según la actividad propia de 
cada miembro, recibe su crecimiento para ir edificándose en amor.  Y eso es lo que la 
edificación producirá. El amor sincero, el amor genuino amor del Espíritu Santo para la 
familia de Dios.) 17  Esto, pues, digo y requiero en el Señor: que ya no andéis como los 
otros gentiles, que andan en la vanidad de su mente, (eso es la moral depravada), 18 
teniendo el entendimiento entenebrecido, ajenos de la vida de Dios por la ignorancia que 
en ellos hay, por la ceguedad de su corazón: (Ahora, veamos estás 4 cosas aquí que usted 
no puede pasar por alto. Su entendimiento se ha oscurecido, cerrándose a la luz de Su 
Evangelio glorioso, Su presencia Gloriosa, y esto los enajena de la Luz que es la vida, y 
todo debido a la ceguera de sus corazones. Ellos son ciegos y desnudos, y eso es Laodicea.)    
  
19   los cuales, después que perdieron toda sensibilidad, se entregaron a la lascivia para 
cometer con avidez toda clase de impureza. 20 Mas vosotros no habéis aprendido así a 
Cristo, 21 si en verdad le habéis oído, y habéis sido por él enseñados, conforme a la 
verdad que está en Jesús. 22 En cuanto a la pasada manera de vivir, despojaos del viejo 
hombre, que está viciado conforme a los deseos engañosos, 23 y renovaos en el espíritu de 
vuestra mente, 24 y vestíos del nuevo hombre, creado según Dios en la justicia y santidad 
de la verdad. 25 Por lo cual, desechando la mentira, hablad verdad cada uno con su 
prójimo; porque somos miembros los unos de los otros. 26 Airaos, pero no pequéis; no se 
ponga el sol sobre vuestro enojo, 2 7ni deis lugar al diablo. 28 El que hurtaba, no hurte 
más, sino trabaje, haciendo con sus manos lo que es bueno, para que tenga qué compartir 
con el que padece necesidad. 29 Ninguna palabra corrompida salga de vuestra boca, sino 
la que sea buena para la necesaria edificación, a fin de dar gracia a los oyentes. 30 Y no 
contristéis al Espíritu Santo de Dios, con el cual fuisteis sellados para el día de la 
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redención. 31 Quítense de vosotros toda amargura, enojo, ira, gritería y maledicencia, y 
toda malicia. 32 Antes sed benignos unos con otros, misericordiosos, perdonándoos unos a 
otros, como Dios también os perdonó a vosotros en Cristo. 
 

Luego de conocerlo y entenderlo de su corazón, producirá la misma vida que estaba en el 
primogénito, y usted podrá ver su propia vida, llegando a ser un reflejo de Su vida. ¿Por 
qué? Debido a que Dios quiere vivir su vida por usted, en su propio conjunto de 
circunstancias. 
 

Las pruebas y los juicios dados por  Dios a cada uno de ustedes son muy únicas a sus 
propias circunstancias de vida, y Dios quiere que su vaso lo refleje a El, a través de sus 
circunstancias. Y eso no importa quiénes sean ustedes. Mis circunstancias son diferentes 
con las circunstancias de mi esposa y las nuestras son diferentes a las de nuestras hijas. Y 
cada una de mis hijas tiene un conjunto de circunstancias que son únicas para ellas, y Dios 
quiere vivir en sus vidas y mostrarse Él mismo, como El mismo de ayer, hoy y siempre en 
cada una de nuestras vidas. 
  
No importa quien sea usted, si ustedes son un hijo o hija de Dios, él quiere tomar prestado 
su cuerpo, tan solo  présteselo a él, o déselo, Solamente ríndase  usted mismo a El,  para 
que  pueda usar su vaso para manifestar Su vida a través de ella. Eso es todo de lo que se 
trata la Vida. No es viendo, lo que usted pueda hacer con este vaso, si no que permita que 
El mismo Dios lo usé, y vea lo que Él hará con esto. 
 

Del mensaje El Futuro Hogar del Novio Celestial y la Novia Terrenal 64-0802 P: 150 el 
hermano Branham dice, Ahora, muchos de Uds. se preguntan cómo esos, ese 
discernimiento, viene. Les voy a decir. ¿Ven?, es una palabra que yo digo. Y no es mi 
pensamiento, porque yo no sé. Yo no estoy consciente con respecto a pensarlo. ¿Cómo les 
puedo decir quiénes son y de dónde vienen Uds., cuando no los conozco? ¿Cómo puedo 
decirles lo que Uds. hicieron hace diez años, cuando nunca los he visto en mi vida? 
¿Cómo puedo decirles dónde van a hacer y qué van a hacer dentro de diez años? ¿Cómo 
conozco el futuro? Pero es el pensamiento de Alguien más. 151 “Que el sentir que hubo 
en Cristo esté en vosotros. Que el sentir que hubo en Cristo esté en vosotros”. ¿Ven?, 
entonces no son los pensamientos de uno. Son Sus pensamientos, a través de uno. Y uno 
no está expresando las propias palabras de uno; uno está expresando las Palabras de El. 
  
Los Dones de Dios Siempre Hallan Su Lugar 63-1222 P: 44 Dios obra a través de los 
seres humanos para redimir a los seres humanos. El puede tomarle a usted, y obrar a 
través de usted para redimir a la humanidad, si ustedes dedican completamente todo lo 
que ustedes son. Si usted es una mujer joven, dediqué su moral. Si usted es un hombre 
joven, dedique su moral, dedique su mente, dedique sus pensamientos, dedique su 
corazón, dedique su alma, dedique todo lo que son y deje que Cristo obre a través de eso. 
¡Qué cosa gloriosa!  
  

¿Quién es Este? 59-1004M P: 34…un Dios sobrenatural no puede cambiar su naturaleza 
para adaptarse a la naturaleza de las personas. Las  personas tienen que cambiar su plan 
para adaptarse a la naturaleza sobrenatural de Dios. Y por eso la gente grita, "¿Quién es 
este?" Es Dios en medio de su pueblo. Ellos no lo entienden. Dios nunca vendrá su nivel, 
usted tendrá que venir al él. Dios no vendrá a sus requerimientos, usted tiene que venir a 
Dios. Y luego, cuando se cumple ese requisito sobre una promesa que Dios hizo, redime al 
pueblo. Si ese requisito se cumple en usted, su ser entero cambiará; sus pensamientos 
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cambiarán. Sus hábitos cambian. Todo en usted cambia. Sus deseos cambian. Su vida 
cambia. Sus hábitos cambian. Usted es cambiado. Todo en usted cambia, 'porque allí 
hay una nueva vida en usted. 
 

Quisiéramos ver a Jesús 58-0619E P: 14 Usted tienes que tener a Dios en el interior, 
antes de que pueda verlo a El en el exterior. Y hay mucha gente que parece no entender 
que es Dios. Pero El tiene que entrar y mirar a través de tus ojos, usar sus ojos y su 
mente, sus pensamientos y su visión, su emoción, todo tiene que ser totalmente 
controlado por Dios. 
  

Puertas al corazón 58-0316E P: 42 Diga, "Ahora, usted puede entrar, pero usted no se 
atreve a abrir aquella puerta. No vaya usted a hacer eso. Pero usted puede pararse allí. 
Usted se sentirá bienvenido, es así con algunos de ustedes miembros de la iglesia. 
Solamente permítale entrar. Ah, usted quiere únicamente que él sea su Salvador, pero Él 
quiere ser su Señor. Señor es autoridad. Él quiere ser su Jefe, no sólo su Salvador. Usted 
lo quiere como un Salvador, pero qué en cuanto a ser su Señor, Lo controlará, controlará 
sus emociones, controlará su pensamiento, controlará cada fibra de usted, para que 
usted pueda decir como aquel hombre tiempo atrás, quien lo dejó entrar, "Para mí para el 
vivir es Cristo y el morir es ganancia. "Déjelo entrar, de este modo ser el gobernador y 
Señor sobre usted. 
 

Puerta detrás de la puerta 58-0209E P: 31 Debes dejar que El sea el gobernante 
supremo. Es decir, que El esté sobre todo. Que El esté sobre sus opiniones. Que El este 
sobre todo lo que usted tenga. Este sobre sus emociones. Esté sobre sus ideas. Que Él 
controlé cada fibra de sus pensamientos. Todo lo que usted sean deben dárselo a El, si él 
va a ser Tu Salvador y Tu Señor.  
 

Así que no importa a que Hijo de Dios nos parezcamos, cada simiente debe venir en la 
semejanza de la simiente original, y si somos un Hijo de Dios, entonces la simiente 
producirá los resultados de un hijo de Dios.  
  

Por lo tanto nosotros vemos el camino de la Adopción, y la vida de los hijos que Dios 
utilizó para manifestarse al mundo por medio de los siglos. Nosotros lo vimos en Moisés, y 
en José, David, Daniel, Isaías, Jesús, Pablo, Lutero, Wesley, y William Branham, ¿y estará 
en ustedes también? Dios dijo que él tendría hijos adoptados, y él nos predestinó a la 
adopción de hijos, para si mismo.    
  

Entonces, ¿puedo usted ver su llamamiento? ¿Habiendo escuchado ese llamado? ¿El le ha 
revelado a usted su papel en la familia? ¿Usted entró en su papel? ¿Ha visto el rechazo que 
debe traerle a usted en una completa definición de su papel? 
  
Espero que usted pueda ver que, no importa cual hijo o  hija fuera, hay un mismo modelo 
que se produce en cada una de sus vidas no importando en que edad ellos vivían y no 
importando cuáles eran sus circunstancias de vida.  
  

Dios llamó a cada uno de ellos, y ellos oyeron ese llamado, y tal vez no entendieron ese 
llamamiento por un  tiempo, pero a su debido tiempo, Dios les reveló su plan para su vida, 
lo cuál era su rol para desempeñar para su hora, y usted podrá ver la forma en que sus 
hermanos no comprendieron ese papel, y por eso los persiguieron y los rechazaron, debido 
a que ellos  eran malentendidos, pero de más está decir, que ellos tuvieron que soportar, 
porque sabían quiénes eran y ellos sabían cuál era el papel que su padre, les había pedido 
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para que ellos desempeñen en esta gran familia de hermanos. Y, por eso fueron 
ridiculizados, burlados, y su vida  se convirtió en un camino solitario, que tuvieron que 
soportar por sí solos, pero una vez que Dios su padre vio  que eran obedientes a la visión 
celestial, coronó su ministerio, su vida de hijo, su rol, considerando su llamado aún mayor 
a su vida. Y una vez que Dios coronó su ministerio, su obediencia, como hijos, entonces se 
los quitó de la escena, o aleluya, los llamó a casa a descansar. 
  
Y sabemos que esta predestinación a la adopción de hijos, como es hablado aquí en 
Romanos 8 y Efesios 1, y Gálatas 4 y Hebreos 1, 3 y 7 nos muestra, que no sólo el modelo 
de comportamiento está predestinado por la simiente que recibimos, como el hermano 
Branham dijo, si la simiente hijo de Dios está en nosotros, vamos a producir en nuestros 
cuerpos la vida de  un Hijo de Dios, porque el hermano Branham dijo que Jesús era el "la 
simiente ejemplar" o la simiente modelo. Pero también el camino mismo que nos conduce 
al modelo para la adopción es predestinado por Dios. El modelo es al que debemos ser 
conformados, así también el modelo es predestinado en nosotros, y es la vía o el camino a 
la adopción. 
  
En una simiente todos sus atributos y características están ya en ella, todo lo que alguna 
vez necesitará para llegar a ser una planta totalmente madura, lista para la cosecha. Todo lo 
que necesita es el agua y la Luz para traerlo a madurez y listo para la cosecha, y así es con 
cada hijo de Dios por el nuevo nacimiento y el proceso de la adopción, preparándolos para 
el gran día de adopción de hijos. El modelo es predestinado en nosotros, Efesios 1; 3 y el 
modelo hasta aquel día, el cuál es Romanos 8. 
 

Y puesto que él era la simiente original y la ley de reproducción dice que cada simiente 
debe producir la vida que está en la simiente, y luego, si la simiente hijo de Dios, produjo 
un hijo obediente en la simiente original, también producirá hijos obedientes, en otras 
simientes hijo de Dios, que estaban en aquella simientes, en el principio y salieron  de esa 
simiente original. 
  
Ahora, viendo a este camino de la Adopción o el proceso por el cuál nosotros vamos 
atravesar para llegar a la adopción de hijo, encontramos en Romanos 8: 30 que hay 3 
etapas que examinaremos en este proceso. 30  Y a los que predestinó, (recuerde Efesios 1) 
a éstos también llamó: (la primera parte en nuestra jornada, es el llamamiento)  y a los que 
llamó,  a éstos también justificó; (el cuál es el segundo estado en nuestra jornada. Luego, 
una vez que hemos recibido nuestro llamado ahí viene la justificación que viene por la fe. 
Fe es una revelación, luego, una vez llamados, Dios nos revela cuál es nuestro papel. Usted 
primero ve, que debemos entender que nosotros somos un hijo o hija de Dios. Porque usted 
no puede ser adoptado como un hijo, si usted no es un hijo, y usted no podrá cumplir con 
su papel en la familia si usted no está en la familia. Así que el llamado es lo primero, la 
revelación de lo que es el llamado está sobre todo. Ahora, la revelación es donde usted 
obtiene la purificación o educación de su papel. La justificación es la fe o revelación de lo 
que se necesita para llegar a ser lo que nosotros somos, es la revelación que nos dice cuál 
es nuestro llamamiento, cuál es nuestra posición en la familia y luego) y a los que justificó, 
a éstos, también glorificó.  
 

Y como yo he mencionado, ayer por la noche, eso es cuando el papel que ustedes están 
jugando, realmente llega a ser la palabra para su tiempo, en otras palabras con piel en ella. 
(Eso es doxazo, que habla de la opinión, los valores y el juicio, llegando a ser expresados o 
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materializados. En otras palabras, usted es llamado como un hijo a su papel en la familia, y 
por la revelación de ese papel y la fe en el llamado de Dios, usted empieza a caminar en 
ese papel, y llega a ser la expresión de esa parte de la palabra de Dios para ese tiempo. 
Usted, llega a ser esa palabra manifestada para esta edad. Luego Pablo dice:) 31 ¿Qué, 
pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros? 32   El que no 
escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará 
también con él todas las cosas? 
  
Miren, Dios tiene una palabra para cada tiempo, y en nuestro caso El habló una palabra, 
que dice, que habrían hijos predestinados para la adopción de hijos. Así que si Dios tiene 
una palabra para este tiempo que habla de hijos, entonces tiene que haber vasos, para 
manifestar esa palabra para este tiempo. Es así de simple, y el vaso que Dios utiliza para 
manifestar, esa porción de Su Palabra para ese tiempo, para caminar en esa  promesa para 
la hora, llega a ser la Palabra manifestada para ese tiempo. 
 

Nosotros lo vimos en William Branham, en Wesley, en Lutero, en Martín, en Pablo, en 
Jesús, y Moisés, y José, y Daniel, y David, etc. Todos eran pensamientos de Dios antes de 
la fundación del mundo, y en su generación ellos llegaron a ser la Palabra Viviente de Dios 
expresada por medio del vaso en el cual ellos vivieron. En consecuencia la palabra 
manifestada para su hora.  
  
Así como nosotros vemos en el 33 Pablo dice, ¿Quién acusará a los escogidos de Dios? 
Dios es el que justifica. 34¿Quién es el que condenará? Cristo es el que murió; más aun, el 
que también resucitó, el que además está a la diestra de Dios, el que también intercede por 
nosotros. Entonces, la condenación vendrá, pero  además de eso. Los juicios de la gente 
que no entienden lo que Dios les ha llamado para que estén allí, pero ese es su problema. 
Ustedes también deben estar enfocados sobre lo que Dios los ha llamado. Ustedes deben 
estar enfocados en lo que Dios les ha revelado para que ustedes hagan. Ustedes tienen que 
caminar en su papel de hijo, entonces 35  ¿Quién nos separará del amor de Cristo? 
¿Tribulación, o angustia, o persecución, o hambre, o desnudez, o peligro, o espada? 
36Como está escrito: Por causa de ti somos muertos todo el tiempo; Somos contados como 
ovejas de matadero. 37Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores por medio 
de aquel que nos amó. 38 Por lo cual estoy seguro de que ni la muerte, ni la vida, ni 
ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir, 39ni lo alto, ni lo 
profundo, ni ninguna otra cosa creada nos podrá separar del amor de Dios, que es en 
Cristo Jesús Señor nuestro. 
  
Vamos a orar… 
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